

LE MANOIR DU SAGUENAY

THE MANOIR DU SAGUENAY



Le Manoir du Saguenay, vers 1945. / *The Manoir du Saguenay, around 1945.*
BAnQC-SHS-P2-F7-Album10.1-p.21



Construction du Manoir du Saguenay (Saguenay Inn), 1939. /
Construction of Manoir du Saguenay (Saguenay Inn), 1939.
BAnQC-SHS-P2-S7-P00479

Construit en 1939 par la direction de l'Aluminium Company of Canada Limited, qui avait alors à sa tête R. E. Powell, le Saguenay Inn remplaçait cinq résidences qui hébergeaient le personnel célibataire de la compagnie. C'est aux architectes Fetherstonhaugh et Durnford que l'on doit les plans de l'édifice, lequel est l'un des exemples les plus achevés de l'architecture régionaliste. Avec ses murs de maçonnerie, son toit à deux versants, ses cheminées enveloppées dans des murs massifs, il rappelle un ancien manoir breton ou normand. Dans les années 1950, l'édifice est transformé en hôtel luxueux et devient, en 1962, le Manoir du Saguenay. Fermé en 1985, il ouvre à nouveau en 1990 et sert de centre de formation et de réunion pour les employés, ainsi que de siège social régional pour la direction du grand producteur d'aluminium, alors nommé Alcan, aujourd'hui Rio Tinto Alcan.

Le Manoir du Saguenay est une propriété privée.

Sources des textes : Brochure « Arvida, une cité modèle en Amérique »



Built in 1939 by the Aluminum Company of Canada Limited management, which was then headed by R. E. Powell, the Saguenay Inn replaced five residences that had been home for the company's single workers. Designed by architects Fetherstonhaugh and Durnford, the building is one of the most accomplished examples of regional architecture. With its masonry walls, gable roof and chimneys enclosed within the massive walls, it is reminiscent of ancient Brittany or Normandy manors. In the 1950s, the building was transformed into a luxury hotel and was renamed Manoir du Saguenay in 1962. Closed in 1985, it was reopened in 1990 and served as training and meeting center for the employees and as regional head office for the management of the great aluminum producer which was then named Alcan and nowadays Rio Tinto Alcan.

Manoir du Saguenay is a private property.

Text Source: "Arvida, a model town in the Americas" Brochure